Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й   О Т Ч Е Т

Открытое Акционерное Общество “Капролактам”

Код эмитента:	 0 0 0 4 4 - А

за II квартал 2005 года

Место нахождения эмитента: 
г. Дзержинск Нижегородской области, Восточный промрайон

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Внешний управляющий ОАО “Капролактам” __________________ И.П. Васянин
Дата "___" августа 2005 г.

Главный бухгалтер ОАО “Капролактам”	 _________________________ Н.А. Горохова
Дата "___" августа 2005 г.
                                                                                                  М.П.

Контактное лицо: 
Директор по техническим и общим вопросам ОАО “Капролактам”
Козловский Александр Васильевич
Телефон: (8313) 27-57-05
Факс: (8313) 33-59-87
Адрес электронной почты: vu@capr.nnov.ru

Оглавление

	Введение											4
1.	Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента,                             а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет					5
1.1.	Лица, входящие в состав органов управления эмитента					5
1.2.	Сведения о банковских счетах эмитента							5
1.3.	Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента							5
1.4.	Сведения об оценщике эмитента								6
1.5.	Сведения о консультантах эмитента								7

2.	Основная информация о финансово-экономической деятельности эмитента			7
2.1.	Показатели финансово-экономической деятельности эмитента				7
2.2.	Рыночная капитализация эмитента								7
2.3.	Обязательства эмитента										7
2.4.	Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате                             размещения эмиссионных ценных бумаг							9
2.5.	Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных           бумаг												9

3.	Подробная информация об эмитенте								10
3.1.	История создания и развитие эмитента								10
3.2.	Основная хозяйственная деятельность эмитента						12
3.3.	
3.4.	Планы будущей деятельности эмитента							14
3.5.	Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах,          концернах и ассоциациях									14
3.6.	Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента					14
3.7.	Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах                         обременения основных средств эмитента							14

4.	Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента				15
4.1.	Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента				15
4.2.	Ликвидность эмитента										15
4.3.	Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента		16
4.4.	Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований			17
4.5.	Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента			17

5.	Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и краткие                 сведения о сотрудника (работниках) эмитента							17
5.1.	Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента				17
5.2.	Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента			21
5.3.	Сведения о размере вознаграждения, льгот и компенсации расходов по каждому                   органу управления эмитента									24
5.4.	Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента									24
5.5.	Информация о лицах, входящих в состав органов контроля финансово-хозяйственной деятельностью эмитента									25
5.6.	Сведения о размере вознаграждения, льгот и компенсации расходов по органу                            контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента				25
5.7.	Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников)        эмитента												25
5.8.	Сведения о любых обстоятельствах эмитента перед сотрудниками (работниками),              касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента			26

6.	Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность						26
6.1.	Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента				26
6.2.	Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 % его уставного (складочного) капитала или не менее чем 5 % его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее 20 % уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 % их обыкновенных акций			26
6.3.	Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права (“золотой акции”)												27
6.4.	Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале эмитента	27
6.5.	Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 % его уставного капитала или не менее чем 5 % его            обыкновенных акций										27
6.6.	Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность										29
6.7.	Сведения о размере дебиторской задолженности						29

7.	Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация				29
7.1.	Годовая бухгалтерская отчетность эмитента							29
7.2.	Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный                         отчетный квартал										29
7.3.	Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных                  финансовых года или за каждый завершенный финансовый год				32
7.4.	Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в                 общем объеме продаж										32
7.5.	Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента               после даты окончания последнего завершенного финансового года				32
7.6.	Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента		32

8.	Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных                бумагах 												33
8.1.	Дополнительные сведения об эмитенте							33
8.2.	Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента						38
8.3.	Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за                исключением акций эмитента									39
8.4.	Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по                 облигациям выпуска										39
8.5.	Условия обеспечения обязательств по облигациям выпуска					39
8.6.	Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента												39
8.7.	Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей           нерезидентам											39
8.8.	Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым           эмиссионным ценным бумагам эмитента							39
8.9.	Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям            эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента						39
8.10.	Иные сведения										39

Введение

а) Полное фирменное наименование эмитента:
Открытое Акционерное Общество "Капролактам"
Joint Stock Company "Caprolaktam"
Сокращенное наименование эмитента:
ОАО "Капролактам"
JSC "Caprolaktam"

б) Место нахождения эмитента:
город Дзержинск Нижегородской области, Восточный промрайон;
Почтовый адрес:
606003, Российская Федерация, Нижегородская область, г. Дзержинск, Восточный промрайон.

в) Номера контактных телефонов эмитента:
тел.: (8313) 27-57-05, факс: (8313) 33-59-87, 
адрес электронной почты: 
vu@capr.nnov.ru

г) Страницы в сети "Интернет" эмитент не имеет, в связи с тяжелым финансовым положением (ОАО “Капролактам” находится в процедуре банкротства).

д) основные сведения о размещенных ценных бумагах: 

Категория: обыкновенные 
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Количество размещенных ценных бумаг: 510 988 488 штук
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска:1 рубль

Способ размещения: распределение среди акционеров
Период размещения: c 1.08.1996 по 1.10.1996
Цена размещения: 1 рубль

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах,
входящих в состав органов управления эмитента,
сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике
и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных
лицах, подписавших ежеквартальный отчет

1.1.	Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Состав Совета директоров:
Председатель: Ендин Николай Борисович

Члены совета директоров:
Алексеев Виктор Федорович. Год рождения: 1946
Зикеев Виктор Борисович. Год рождения: 1949
Хохлов Вадим Анатольевич. Год рождения: 1958
Ендин Николай Борисович. Год рождения: 1956
Лазарев Александр Юрьевич. Год рождения: 1967
Смирнов Игорь Вадимович. Год рождения: 1956
Смирнягин Василий Александрович. Год рождения: 1936
Стрелкова Наталья Алексеевна. Год рождения: 1950
Шувалов Николай Васильевич. Год рождения: 1950

Единоличный исполнительный орган эмитента: 
Генеральный директор Ваганов Леонид Сергеевич. Год рождения: 1958

Полномочия единоличного исполнительного органа эмитента переданы индивидуальному предпринимателю (Внешнему управляющему).
Управляющий: Васянин Илья Павлович. Год рождения: 1949

1.2.	Сведения о банковских счетах эмитента
Открыт счет Внешнего управления
Полное и сокращенное фирменное наименование банка:
Закрытого Акционерного Общества “Волго-Окский коммерческий банк”
ЗАО “ВОКБАНК”

Место нахождения: Россия, 603950, г.Н. Новгород, ул. Полтавская, д. 14 
ИНН 5260003429/КПП 524902001
БИК 042202722
К/с 30101810700000000722

1.3. Сведения об аудиторе эмитента
Полное и сокращенное фирменные наименования
Общество с ограниченной ответственностью "Аудит-Партнер" 
ООО “Аудит-Партнер”

Место нахождения аудиторской организации
Российская Федерация Нижегородская область, г. Саров, ул. Давиденко, 7

Телефон (83130) 9-70-06, факс (83130) 9-70-06
Адрес электронной почты: audit@infonet.nnov.ru 

Лицензия на осуществление аудиторской деятельности № Е 003062, дата выдачи 27.12.2002 г., срок действия - до 26.12.2007 г.
Орган, выдавший лицензию: Министерство Финансов Российской Федерации (Приказом от 27.12.2002 г. № 318).

Независимые проверки финансово-хозяйственной деятельности бухгалтерского учета и отчетности проводились за 1999, 2000, 2001, 2002, 2003, 2004 годы.

Кандидатуры аудиторов выдвигались по заявкам акционеров на рассмотрение общего собрания акционеров, на котором фирма-аудитор избрана большинством голосов. 
Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги эмитент не имеет.

Работы, проводимые фирмой-аудитором:
-	Решение текущих вопросов и проблем бухгалтерского учета по запросам ОАО “Капролактам”,
-	Ежегодная аудиторская проверка и подготовка годового аудиторского заключения по итогам проверки,
-	Участие в налоговых спорах, рассматриваемых в Арбитражном суде,
-	Определение учетной политики ОАО “Капролактам”.

Существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента) нет.

1.4. Сведения об оценщике эмитента
Полное и сокращенное фирменные наименования:
Закрытое Акционерное Общество “Консалтинговая компания “Высокие технологии”
ЗАО “Консалтинговая компания “Высокие технологии”

Юридический адрес оценщика:
603005, Нижегородская область, г. Нижний Новгород, пл. Театральная, д. 3
Место нахождения оценщика:
Россия, 603000, г. Нижний Новгород, ул. Ильинская д. 119

Номер телефона и факса, адрес электронной почты:
Тел./факс (8312) 34-21-32
e-mail: hitech@kis.ru

Лицензия на осуществление оценочной деятельности:
№ 005282, дата выдачи – 28 октября 2002 г., срок действия – до 28 октября 2007 г. орган, выдавший лицензию – Министерство имущественных отношений Российской Федерации;

Информация об услугах по оценке, оказываемых оценщиком:
Указанная лицензия дает право на осуществление оценочной деятельности на территории Российской Федерации по следующим работам (услугам):
o	оценки стоимости права собственности, иных вещных прав, обязательств (долгов) и работ (услуг) в отношении имущества, находящегося на складе, за исключением предприятий как имущественных комплексов, подлежащих государственной регистрации воздушных и морских судов, судов внутреннего плавания, космических объектов;
o	оценки стоимости права собственности, иных вещных прав, обязательств (долгов) и работ (услуг) в отношении имущества, находящегося на складе (за исключением денег и ценных бумаг), а также подлежащих государственной регистрации воздушных и морских судов, судов внутреннего плавания, космических объектов;
o	оценки стоимости права собственности, иных вещных прав, обязательств (долгов) и работ (услуг) в отношении результатов интеллектуальной деятельности, в том числе исключительных прав на них (интеллектуальной собственности), а также конфиденциальной информации, имеющей коммерческую ценность;
o	оценки стоимости права собственности, иных прав, обязательств (долгов) и работ (услуг) в отношении ценных бумаг, паев, долей (вкладов) в уставных (складочных) капиталах, а также предприятий как имущественных комплексов.

1.5. Сведения о консультантах эмитента
Финансового консультанта на рынке ценных бумаг, оказывающего соответствующие услуги на основании договора, эмитент не имеет.

II. Основная информация
о финансово-экономическом состоянии эмитента

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента

Наименование показателя	II квартал 2005 года	
Стоимость чистых активов, тыс. руб.	-69 714	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	-681,07	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	-146,92	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %	-	
Уровень просроченной задолженности, %	78,45	
Оборачиваемость чистых активов, раз	-0,005	
Оборачиваемость кредиторской задолженности, раз	0,001	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	0,001	
Доля налога на прибыль в прибыли до налогообложения, %	-	

2.2. Рыночная капитализация эмитента
В силу того, что акции эмитента на организованных рынках не обращаются, рыночная капитализация не определяется.

2.3. Обязательства эмитента

2.3.1. Кредиторская задолженность
Общая сумма кредиторской задолженности на 30.06.2005 г. – 474 921 тыс. руб.
Сумма мораторной кредиторской задолженности на 30.06.2005г. – 372 497 тыс. руб.
Общая сумма просроченной кредиторской задолженности на 30.06.2005 г. – 474 826 тыс. руб.
Ниже приводится структура кредиторской задолженности: 

Наименование обязательств	Срок наступления платежа	
	До 1 года	Более 1 года	
Краткосрочные и долгосрочные обязательства, всего, тыс. руб.	
102 423	
372 381	
Кредиторская задолженность, всего, тыс. руб.	
102 423	
372 498	
в том числе:			
Перед поставщиками и              подрядчиками, тыс. руб.	
35 335	
0	
Векселя к уплате, тыс. руб.	0	0	
Перед аффилированными лицами эмитента, тыс. руб.	
0	
0	
По оплате труда, тыс. руб.	7	0	
Задолженность перед бюджетом и внебюджетными фондами, тыс. руб.	

67 078	

0	
Прочая кредиторская задолженность, тыс. руб.	
0	
372 498	
Кредиты, всего, тыс. руб.	0	0	
Займы,  всего, тыс. руб.	0	0	
в том числе:	0	0	
Облигационные займы, тыс. руб.	
0	0	
Прочие обязательства, тыс. руб.	3	0	

Далее приводятся сведения о просроченной задолженности:
Просроченная кредиторская задолженность, всего, тыс. руб.	474 826	
в том числе, перед бюджетом и внебюджетными фондами, тыс. руб.	
67 078	
Просроченная задолженность по кредитам, тыс. руб.	0	
Просроченная задолженность по займам, тыс. руб.	0	

Введен мораторий на исполнение обязательств в связи с введением процедуры банкротства. Определением Арбитражного суда Нижегородской области утвержден график погашения мораторной задолженности.

Кредиторы, на долю которых приходится не менее 10 % от общей суммы кредиторской задолженности по состоянию на 30.06.2005 г.:

Наименование кредиторов:
 АК “Сибур”, г.Москва, ул. Кржижановского, д. 16, корпус 1
Сумма кредиторской задолженности: -  88 289 625,57 рублей;

Учетная политика эмитента утверждена в соответствии  с Положением по бухгалтерскому учету “Учетная политика организации” ПБУ 1/98, утвержденным приказом Минфина РФ от 9 декабря 1998 г. N 60н, Аналитический учет кредиторской задолженности осуществляется ОАО “Капролактам” в соответствии со следующими нормативными документами, утвержденными Министерством финансов РФ: 

-	Положение по бухгалтерскому учету “Бухгалтерская отчетность организации” ПБУ 4/99, утвержденное приказом Минфина РФ от 6 июля 1999 г. N 43н;    
-	План счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности организаций, утвержденный приказом Минфина РФ от 31 октября 2000 г. N 94н.

     В соответствии с разделом IV Положения по бухгалтерскому учету  “Бухгалтерская отчетность организации” ПБУ 4/99, в бухгалтерском балансе кредиторская задолженность группируется по двум срокам наступления платежа, данные аналитического учета должны содержать сведения, позволяюшие идентифицировать краткосрочные (сроком до 1 года)  и долгосрочные  (свыше 1 года) обязательства.

    План счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности организаций, утвержденный приказом Минфина РФ от 31 октября 2000 г. N 94н, также не содержит обязанности вести аналитический учет по соответствующим бухгалтерским счетам (б/с 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76) по срокам наступления платежа до 30 дней, от 31 до 60 дней, от 61 до 90 дней, от 91 до 180 дней и от 181 до 1 года.

В связи с этим расшифровка кредиторской задолженности по срокам наступления платежа: до 30 дней, от 31 до 60 дней, от 61 до 90 дней, от 91 до 180 дней и от 181 дней до 1 года предприятием не может быть приведена, т.к. учетная политика ОАО не предусматривает аналитического учета кредиторской задолженности по указанным срокам наступления платежа.  

2.3.2. Кредитная история эмитента
Введен мораторий на исполнение обязательств в связи с введением процедуры банкротства.

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Обязательств не возникало.

2.3.4. Прочие обязательства эмитента
В отчетном периоде таковых обязательств не возникало.

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
За 2000 – 2004 годы и 2-й квартал 2005 года эмиссии ценных бумаг не производилось.

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
2.5.2. Страновые и региональные риски
Нижегородская область – крупнейший в России промышленный центр, обладающий крупными мощностями по выпуску химической и нефтехимической продукции.
Удобное географическое положение ОАО “Капролактам” (в центре Европейской части России) и развитая транспортная сеть – наличие развитой железнодорожной магистрали и автомагистрали федерального значения, а также наличие водных путей сообщения (реки Волга, Ока) обеспечивают надежные связи с сырьевыми базами и районами.
Все это позволяет сделать вывод, что объекты недвижимости в восточном промрайоне города Дзержинск Нижегородской области будут представлять интерес для предпринимателей.

2.5.3. Финансовые риски
Рыночный риск – риск изменения значений параметров рынка, таких как процентные ставки или курсы валют, цены акций или товаров

2.5.4. Правовые риски
Эмитент является коммерческой организацией, которая занимается предпринимательской деятельностью на свой риск, поэтому на него распространяются риски, связанные с этой деятельностью (в том числе риск гражданской ответственности, риск случайной гибели имущества и др.).

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
В 1998 году Собранием кредиторов ОАО “Капролактам” от 07.08.1998 принято решение о введении и Определением Арбитражного суда Нижегородской области от 11.08.1998 г. по делу № А43-1753/98-24-72 введено внешнее управление имуществом ОАО “Капролактам” сроком на 12 месяцев. Тем же Определением прекращены полномочия органов управления обществом, отстранен от выполнения обязанностей генеральный директор Ваганов Леонид Сергеевич, арбитражным управляющим назначен Васянин Илья Павлович. 
Введен мораторий на исполнение обязательств в связи с введением процедуры банкротства.
Определением Арбитражного суда Нижегородской области от 05.09.2000 г. срок внешнего управления и полномочия внешнего управляющего Васянина И.П. продлены до 31.12.2008 г.

III. Подробная информация об эмитенте

3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента:
Открытое Акционерное Общество "Капролактам"
Joint Stock Company "Caprolaktam"

Сокращенное наименование эмитента:
ОАО "Капролактам"
JSC "Caprolaktam"
Текущее наименование введено: 16.07.1996

Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента
Акционерное общество открытого типа "Капролактам"
АООТ "Капролактам"
Введено: 28.12.1992

Изменения в наименовании и организационно-правовой форме эмитента на действующее проведены по требованию законодательства РФ

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Номер государственной регистрации: 3031, 
Дата регистрации: 16.07.1996,
Орган, осуществивший государственную регистрацию: 
Администрация г. Дзержинска Нижегородской области,
Основной государственный регистрационный номер: 1025201755974, 
Дата регистрации: 14 ноября 2002 г.
Наименование регистрирующего органа: Межрайонная инспекция МНС России № 2 по Нижегородской области.

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Срок существования эмитента с даты его государственной перерегистрации (16.07.1996 г.) – 7 лет. Общество учреждено на неограниченный срок деятельности. 
В 1998 году удовлетворено ходатайство Собрания кредиторов ОАО “Капролактам” от 07.08.1998 о введении внешнего управления. Определением Арбитражного суда Нижегородской области от 11.08.1998 г. по делу № А43-1753/98-24-72 принято решение о введении внешнего управления имуществом ОАО “Капролактам” сроком на 12 месяцев. Тем же Определением прекращены полномочия органов управления обществом, отстранен от выполнения обязанностей генеральный директор Ваганов Леонид Сергеевич, арбитражным управляющим назначен Васянин Илья Павлович. 
Определением Арбитражного суда Нижегородской области от  05.09.2000 г. срок внешнего управления и полномочия внешнего управляющего Васянина И.П. продлены до 31.12.2008 г.
Основной целью Общества является получение прибыли.
Основными видами деятельности Общества (согласно Устава) являются:
•	производство и реализация нефтехимической и химической продукции;
•	обеспечение заводов Дзержинского промышленного узла азотом, кислородом, этиленом, пропиленом, окисью этилена;
•	разработка и реализация проектов и мероприятий по реконструкции действующих производств, по рациональному использованию природных ресурсов, минерального сырья, вторичных ресурсов и отходов производств;
•	ремонт оборудования;
•	разработка и выпуск новых видов химической и нефтехимической продукции;
•	природоохранные мероприятия, экология;
•	капитальное строительство производственных мощностей, объектов жилья и социально-культурного и бытового назначения, объектов промышленного назначения;
•	ремонт зданий и сооружений промышленного и непромышленного назначения;
•	разработка проектно-сметной документации на реконструкцию, расширение и техперевооружение действующих производств;
•	разработка научно-технической продукции;
•	оформление рабочей документации;
•	проектные разработки по созданию новых и модернизации действующих производств;
•	авторский надзор при выполнении строительно-монтажных работ в соответствии с проектом;
•	техническая экспертиза проектов;
•	консультирование по вопросам эксплуатации промышленных зданий и сооружений;
•	управление по доверенности денежными средствами на финансирование инвестиционных проектов;
•	оказание различных видов бытовых услуг населению;
•	осуществление машинной обработки документов, обработка информации на ЭВМ, сопровождение программного обеспечения, ремонт вычислительной техники;
•	розничная и оптовая торговля промышленными и продовольственными товарами;
•	организация перевозок железнодорожным, автомобильным, водным и трубопроводным транспортом;
•	внешнеэкономическая деятельность.
Общество вправе осуществлять любые иные виды деятельности, не запрещенные законодательством. Виды деятельности, подлежащие лицензированию, осуществляются Обществом после получения лицензии.

3.1.4. Контактная информация
Место нахождения эмитента: г. Дзержинск Нижегородской области, Восточный промрайон
Исполнительный орган эмитента отстранен от руководства ОАО “Капролактам” в связи с введением процедуры банкротства.
Внешний управляющий ОАО “Капролактам” - Васянин Илья Павлович

Место нахождения внешнего управляющего: г. Дзержинск Нижегородской области, Восточный промрайон
Номер телефона: (8313) 27-57-05, факса: (8313) 33-59-87
Адрес электронной почты: vu@capr.nnov.ru
Страница в сети "Интернет", с информацией об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах, в связи с тяжелым финансовым положением ОАО “Капролактам” отсутствует.

Третье лицо по работе с акционерами и инвесторами эмитента – ООО “Первый независимый регистратор” (Дзержинский филиал)
Место нахождения: г. Нижний Новгород, пр. Гагарина, 11
Почтовый адрес: 606000, Нижегородская область г. Дзержинск, ул. Грибоедова, 7
Номер телефона: (8313) 33-45-71, факса: (8313) 33-45-71
Адрес электронной почты: не имеет

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
5249014000

3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Филиалов и представительств не имеется.

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
o	Сдача объектов недвижимости и прочих производственных мощностей в аренду,
o	Осуществление торгово-закупочной деятельности.

3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Коды основных отраслевых направлений деятельности эмитента согласно ОКВЭД:
70.12.2 – покупка и продажа собственных нежилых зданий и помещений,
70.20.2 – сдача внаем собственного нежилого недвижимого имущества

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
В отчетный период ОАО “Капролактам” осуществляло продажу собственных нежилых зданий, помещений и оборудования, а также сдачу внаем собственного нежилого недвижимого имущества.
До 2001 года основными видами хозяйственной деятельности являлись:
•	производство и реализация химической продукции. Видами продукции, обеспечивающими более 10 % дохода (выручки) являлись:
o	Смола ПВХ,
o	Кабельный пластикат,
o	Каустическая сода.
•	переработка давальческого углеводородного сырья,
•	производство хлорорганических продуктов,
•	производство тормозных и охлаждающих жидкостей. 
Доля доходов от основного вида деятельности в общих доходах предприятия составляла 80 %. Изменение доходов по видам деятельности имели место по причине сезонного спроса на охлаждающие жидкости, оксихлорид алюминия, соду каустическую, сапоги резиновые на основе ПВХ, хлор, пленку сельскохозяйственную, шланги поливочные.

Так как основная часть производственных мощностей ОАО “Капролактам”, а также оборудование в 2001 году переданы ОАО “Сибур-Нефтехим”, производственная деятельность эмитентом не ведется. С 2001 года основными видами хозяйственной деятельности являлись:
•	сдача объектов недвижимости и прочих производственных мощностей в аренду,
•	выполнение федеральной целевой программы уничтожения бывших объектов по производству химического оружия и ликвидации последствий их деятельности,
•	предоставление социально-культурных и жилищно-бытовых услуг работникам ОАО и населению города Дзержинск, а также выполнение текущих и капитальных ремонтов с целью сохранности жилого фонда и объектов социально-культурного назначения,
•	осуществление торгово-закупочной деятельности.
Доля доходов от основного вида деятельности в общих доходах предприятия составляла 83 %. За этот период фактор сезонности большого влияния на изменение доходов не имел.

В связи с передачей объектов жилого и социального фондов в муниципальную собственность города Дзержинск с 30 июня 2002 г., основными видами деятельности на 31.12.2003 г. и в отчетном квартале были:
•	покупка и продажа собственных нежилых зданий и помещений,
•	сдача внаем собственного нежилого недвижимого имущества
•	осуществление торгово-закупочной деятельности.

3.2.3. Основные виды продукции (работ, услуг)
	1999 – 2001 годы
Основные виды продукции:
Сода каустическая марки РД ГОСТ 2263-79,
Хлор жидкий ГОСТ 6718-93,
Смола ПВХ С-6058М,ГОСТ 14332-78,
Пластикаты ПВХ кабельные марок ОМ-40, И40-13А,  ГОСТ 5960-72,
Пленка ПВХ,
Линолеум цветной ТУ 6-01-1346-87,
Хлорэтил ГОСТ 2769-92,
Жидкость тормозная РОС ДОТ 4 ТУ 2451-004-36732629-99
	Структура затрат на производство и продажу каждого вида продукции и услуг привести нет возможности.
	Сбыт основных видов продукции и услуг производился на прямую потребителям.

	2001 – 2003 годы
Основные виды хозяйственной деятельности:
Сдача объектов недвижимости и прочих производственных мощностей в аренду,
Торгово-закупочная деятельность.
	Структура затрат на производство и продажу каждого вида услуг не приводится, ПБУ 10/99 (расходы организации) не предусматривает бухгалтерский учет затрат по экономическим элементам в разрезе видов продукции и услуг. Такой учет предусматривается только по видам деятельности.

	II квартал 2005 года
Основные виды хозяйственной деятельности:
Сдача объектов недвижимости и прочих производственных мощностей в аренду,
Торгово-закупочная деятельность.
	Структура затрат на производство и продажу каждого вида услуг не приводится, ПБУ 10/99 (расходы организации) не предусматривает бухгалтерский учет затрат по экономическим элементам в разрезе видов продукции и услуг. Такой учет предусматривается только по видам деятельности.
	Бухгалтерский учет в ОАО “Капролактам” ведется на основе Положений по бухгалтерскому учету (ПБУ), утвержденных Министерством финансов РФ.

3.2.4. Поставщики эмитента, на долю которых приходится 10 и более процентов всех поставок товарно-материальных ценностей, с указанием их доли в общем объеме поставок
С 01 января 2001 года ОАО “Капролактам” производственных мощностей не имеет.

3.2.5. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента

Во втором квартале 2005 года основной хозяйственной деятельностью является сдача объектов недвижимости и прочих производственных мощностей в аренду, а также торгово-закупочная деятельность.
Основные потребители - предприятия Нижегородской области, крупнейшим из которых является ОАО “Сибур-Нефтехим”.

3.2.6. Практика деятельности в отношении оборотного капитала и запасов
Значительную часть оборотных активов ОАО “Капролактам” занимает дебиторская задолженность.
Оборачиваемость запасов – это отношение стоимости реализованной продукции к стоимости запасов. Оборачиваемость запасов отражает скорость реализации запасов. Чем выше показатель оборачиваемости запасов, тем меньше средств связано в этой наименее ликвидной группе активов. В целом, особенно актуально повышение оборачиваемости и снижение запасов при наличии значительной задолженности в пассивах предприятия. Коэффициент оборачиваемости на 01.07.2005 г. составляет 0,001.

3.2.7. Сырье
Так как основная часть производственных мощностей ОАО “Капролактам”, а также оборудование в 2001 году переданы ОАО “Сибур-Нефтехим”, производственная деятельность эмитентом не ведется.
Основной хозяйственной деятельностью является сдача объектов недвижимости и прочих производственных мощностей в аренду.

3.2.8. Основные конкуренты
С 1998 года предприятие находится в процедуре банкротства. С 01 января 2001 года производственных мощностей не имеет.

3.2.9. Сведения о наличии у эмитента лицензий
Номер: 00203 серии НЖГ
Дата выдачи: 29.05.97 г.
Срок действия: до 29.05.2017 г.
Орган выдавший лицензию: Администрация г. Дзержинска Нижегородской области
Вид деятельности: Право пользования недрами.

3.2.10. Совместная деятельность эмитента
В период с 2000 года, включая отчетный квартал, дочерних компаний создано не было.

3.4. Планы будущей деятельности эмитента
Будущая деятельность ОАО “Капролактам” связана с выполнением:
o	Плана внешнего управления,
o	Обязательств по заключенным сделкам.
В сложившейся ситуации ОАО “Капролактам” не имеет возможностей для организации нового производства, расширения производства, разработки новых видов продукции, модернизации и реконструкции основных средств.

3.5. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Организация: Некоммерческая организация Ассоциация Развития Химической Промышленности “Дзержинскхимрегион”
Место и функции эмитента в организации: Член ассоциации
Срок участия в организации: с 30.10.1990 г. (03.04.2001 г. переименована и существует под настоящим наименованием).

3.6. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Дочерних и зависимых обществ не имеется.

3.7. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента

3.7.1. Основные средства
Первоначальная стоимость основных средств по состоянию на 01.07.2005 г. составила                             15 981 252 рубля. Начислена амортизация – 7 462 965 рублей.

Наименование	Первоначальная стоимость на 01.07.2005 г., руб.	Остаточная стоимость на 01.07.2005 г., руб.	Доля, %	
Здания	8 864 600	5 424 636	55,46	
Сооружения	2 563 423	1 037 310	16,04	
Силовые машины и оборудование	114 401	84 954	0,72	
Рабочие машины и оборудование	1 155 504	151 937	7,23	
Измерительные приборы	505 390	278 703	3,16	
Вычислительная техника	705 605	214  105	4,42	
Транспортные средства	1 954 033	1 270 759	12,23	
Инвентарь	118 296	55 883	0,74	
Итого	15 981 252	    8 518 287	100	

Во II квартале 2005 года переоценка основных средств не проводилась.

Приобретение, замена, выбытие основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств эмитента, и иных основных средств возможна по решению Общего собрания кредиторов или Комитета кредиторов эмитента.

3.7.2. Стоимость недвижимого имущества эмитента
По состоянию на 01.07.2005 г. первоначальная стоимость недвижимого имущества составляет 11 428 023 рубля, остаточная стоимость недвижимого имущества составляет –
6 461 946 рублей. Сумма начисленной амортизации по указанным объектам – 4 966 077 рублей.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной
деятельности эмитента

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки

Наименование показателя	Значение показателя 
 во II квартале 2005 года	
Выручка, тыс. руб.	389	
Валовая прибыль, тыс. руб. 	311	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)), тыс. руб. 	- 462 656	
Производительность труда, руб./чел.	9725	
Фондоотдача, %     	4,57	
Рентабельность активов, % 	-114,21	
Рентабельность собственного капитала, % 	663,65	
Рентабельность продукции (продаж), % 	-2164,01	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, тыс. руб.        	-732 105 	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса , %   	-180,73	

4.2. Ликвидность эмитента

Наименование показателя	Значение показателя 
 во II квартале 2005 года	
Собственные оборотные средства, тыс. руб. 	-168755	
Коэффициент финансовой зависимости	-6,81	
Коэффициент автономии собственных средств  	-0,17	
Обеспеченность запасов собственными оборотными средствами       	-20,59	
Индекс постоянного актива         	-1,42	
Текущий коэффициент ликвидности      	2,99	
Быстрый коэффициент ликвидности      	2,73	

Отрицательный показатель собственных оборотных средств означает  их недостаточность для покрытия текущих задолженностей предприятия.

4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента

4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

Структура капитала, тыс. руб.	II кв. 2005 года	
Уставный капитал, тыс. руб.
По Уставу ОАО – 510 998 488 рублей	510 998	
Размещение акций нового выпуска	0	
Стоимость акций эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи	0	
Добавочный капитал	151 393	
Резервный капитал	0	
Целевое финансирование	0	
Непокрытый убыток	-732 105	
Итого капитал и резервы	-69 714	
Структура оборотных средств, тыс. руб.	
	II кв. 2005 года	
Запасы	8 197	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	18 107	
Долгосрочная дебиторская задолженность	39 666	
Краткосрочная дебиторская задолженность	92 812	
Краткосрочные финансовые вложения	175 125	
Денежные средства	11 808	
Итого оборотные активы	345 715	

4.3.2. Достаточность капитала и оборотных средств эмитента
Среднедневные операционные расходы во втором квартале 2005 года составили 6 104,80     тыс. руб. (в целом по кварталу 555 537 тыс. руб.) 
ОАО “Капролактам” находится в процедуре банкротства. В соответствии с ФЗ “О несостоятельности (банкротстве) производится расчет с кредиторами пятой очереди.

4.3.3. Денежные средства
Потребность ОАО “Капролактам” в денежных средствах на III квартал 2005 года –
 25 510,54 тыс. руб., в целом на 2005 год – 142 771,08 тыс. руб.
Основным источником денежных средств ОАО “Капролактам” являются поступления на расчетный счет от организаций – арендаторов и организаций – потребителей в оплату товаров и услуг, а также доходы от продажи активов и взыскания дебиторской задолженности.

4.3.4. Финансовые вложения эмитента
Перечень вложений, превышающих 10 % всех финансовых вложений ОАО:

II квартал 2005 года
Вложений, превышающих 10 % всех финансовых вложений, ОАО “Капролактам” не имеет.

4.3.5. Нематериальные активы эмитента
Нематериальные активы на 30.06.2005 г. отсутствуют.

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
В виду того, что ОАО “Капролактам” с 2000 года все основные производственные мощности передало в собственность или аренду ОАО “Сибур-Нефтехим”, ОАО “Капролактам” не осуществляет выпуск продукции. Таким образом, в отчетном квартале необходимости в работах по НИОКР и поддержании в силе патентов и лицензий не было. Основная часть имевшихся у эмитента патентов по договорам уступки патента переданы ОАО “Сибур-Нефтехим”.
На конец отчетного квартала ОАО “Капролактам” совместно с Нижегородским Государственным Техническим Университетом является обладателем 2 патентов. Патенты зарегистрированы в Госреестре изобретений в 1988 и 1993 годах, срок действия патентов – 20 лет.

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Деятельность эмитента направлена на выполнение Плана внешнего управления и выхода из процедуры банкротства.

V. Подробные сведения о лицах,
входящих в состав органов управления эмитента, органов
эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной
деятельностью, и краткие сведения
о сотрудниках (работниках) эмитента

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Органами управления общества являются:
 - общее собрание акционеров,
 - совет директоров,
 - единоличный исполнительный орган (генеральный директор).

Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
Высшим органом управления Общества является общее собрание акционеров. Решение общего собрания акционеров может быть принято (формы проведения общего собрания акционеров):
-	путем совместного присутствия акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решения по вопросам, поставленным на голосование;
-	путем проведения заочного голосования.
Общее собрание акционеров, повестка дня которого включает вопросы об избрании совета директоров общества, ревизионной комиссии общества, утверждении аудитора общества, а также вопросы, предусмотренные подпунктом 16) пункта 8.2. настоящего Устава, не может проводиться в форме заочного голосования.
В компетенцию общего собрания акционеров входит решение следующих вопросов:
1)	внесение изменений и дополнений в устав общества или утверждение устава общества в новой редакции (кроме случаев, предусмотренных в пп. 2 - 5 ст. 12 Федерального закона "Об акционерных обществах");
2)	реорганизация общества;
3)	ликвидация общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4)	избрание членов совета директоров общества и досрочное прекращение их полномочий;
5)	избрание членов ревизионной комиссии общества и досрочное прекращение их полномочий;
6)	утверждение аудитора общества;
7)	определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
8)	увеличение уставного капитала общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
9)	увеличение уставного капитала общества путем размещения акций посредством закрытой подписки;
10)	размещение эмиссионных ценных бумаг общества, конвертируемых в акции, посредством закрытой подписки;
11)	увеличение уставного капитала общества путем размещения посредством открытой подписки обыкновенных акций, составляющих более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
12)	размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные акции, составляющие более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
13)	увеличение уставного капитала общества путем размещения посредством открытой подписки обыкновенных акций в количестве 25 и менее процентов ранее размещенных обыкновенных акций, если советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
14)	увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций за счет имущества общества, когда размещение дополнительных акций осуществляется посредством распределения их среди акционеров, если советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
15)	уменьшение уставного капитала общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения обществом части акций в целях сокращения их общего количества;
16)	утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков общества по результатам финансового года;
17)	определение порядка ведения общего собрания акционеров;
18)	дробление и консолидация акций;
19)	принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных ст. 83 Федерального закона "Об акционерных обществах";
20)	принятие решений об одобрении крупных сделок в случае, предусмотренном п. 2 ст. 79 Федерального закона "Об акционерных обществах";
21)	принятие решений об одобрении крупных сделок в случае, предусмотренном п. 3 ст. 79 Федерального закона "Об акционерных обществах";
22)	принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
23)	утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества;
24)	принятие решения о вознаграждении и (или) компенсации расходов членам ревизионной комиссии общества, связанных с исполнением ими своих обязанностей в период исполнения ими этих обязанностей; установление размеров таких вознаграждений и компенсаций;
25)	принятие решения о вознаграждении и (или) компенсации расходов членам совета директоров общества, связанных с исполнением ими функций членов совета директоров в период исполнения ими своих обязанностей; 
26)	принятие решения о возмещении за счет средств общества расходов по подготовке и проведению внеочередного собрания лицам - инициаторам этого собрания;
27)	определение перечня дополнительных документов, обязательных для хранения в обществе;
28)	решение иных вопросов, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах".
Общее собрание не вправе рассматривать и принимать решения по вопросам, не отнесенным законом к его компетенции.
Общее собрание не вправе принимать решения по вопросам, не включенным в повестку дня собрания, а также изменять повестку дня.
Вопросы, отнесенные к компетенции общего собрания акционеров, не могут быть переданы на решение совету директоров и генеральному директору.
Компетенция совета директоров эмитента в соответствии с уставом 
Совет директоров общества осуществляет общее руководство деятельностью общества, за исключением решения вопросов, отнесенных федеральными законами и уставом к компетенции общего собрания акционеров. К компетенции совета директоров общества относятся следующие вопросы:
1)	определение приоритетных направлений деятельности общества;
2)	созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных п. 8 ст. 55 Федерального закона "Об акционерных обществах";
3)	утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
4)	определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции совета директоров общества в соответствии с положениями главы VII Федерального закона "Об акционерных обществах" и связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров;
5)	образование рабочих органов собрания;
6)	предварительное утверждение годовых отчетов общества;
7)	увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций за счет имущества общества, когда размещение дополнительных акций осуществляется посредством распределения их среди акционеров;
8)	увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных обыкновенных акций в пределах количества объявленных акций этой категории (типа) посредством открытой подписки в количестве, составляющем 25 и менее процентов ранее размещенных обыкновенных акций общества;
9)	размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные акции, в количестве 25 и менее процентов ранее размещенных обыкновенных акций;	
10)	размещение облигаций, не конвертируемых в акции, и иных эмиссионных ценных бумаг, не конвертируемых в акции;
11)	утверждение решения о выпуске ценных бумаг, проспекта эмиссии ценных бумаг, отчета об итогах выпуска ценных бумаг, внесение в них изменений и дополнений;
12)	определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах";
13)	приобретение размещенных обществом акций в соответствии с п. 2 ст. 72 Федерального закона "Об акционерных обществах";
14)	приобретение размещенных обществом облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах";
15)	утверждение отчета об итогах приобретения акций, приобретенных в соответствии с п. 1 ст. 72 Федерального закона "Об акционерных обществах";
16)	рекомендации общему собранию акционеров по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии общества вознаграждений и компенсаций;
17)	образование единоличного исполнительного органа общества и досрочное прекращение его полномочий;
18)	определение лица, уполномоченного подписать договор от имени общества с единоличным исполнительным органом;
19)	принятие решения об образовании временного единоличного исполнительного органа общества;
20)	определение размера оплаты услуг аудитора;
21)	рекомендации общему собранию акционеров по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
22)	рекомендации общему собранию акционеров по порядку распределения прибыли и убытков общества по результатам финансового года;
23)	использование резервного фонда и иных фондов общества;
24)	утверждение внутренних документов общества, за исключением внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества, утверждаемых решением общего собрания, а также иных внутренних документов общества, утверждение которых отнесено уставом к компетенции единоличного исполнительного органа общества, внесение в эти документы изменений и дополнений;
25)	создание и ликвидация филиалов, открытие и ликвидация представительств общества, утверждение положений о филиалах и представительствах, внесение в них изменений и дополнений, назначение руководителей филиалов и представительств и прекращение их полномочий;
26)	внесение в устав общества изменений, связанных с созданием филиалов, открытием представительств общества и их ликвидацией;
27)	одобрение крупных сделок, предметом которых является имущество, стоимость которого составляет от 25 до 50 процентов балансовой стоимости активов общества;
28)	одобрение сделок, предусмотренных главой XI Федерального закона "Об акционерных обществах";
29)	утверждение регистратора общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
30)	принятие во всякое время решения о проверке финансово-хозяйственной деятельности общества;
31)	определение перечня дополнительных документов, обязательных для хранения в обществе;
32)	утверждение договора с лицом, осуществляющим полномочия единоличного исполнительного органа общества, внесение изменений и дополнений в этот договор;
33)	принятие решений об участии общества в иных организациях;
34)	иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом "Об акционерных обществах" и уставом.

Компетенция единоличного исполнительного органа эмитента в соответствии с уставом:
К компетенции генерального директора относятся все вопросы руководства текущей деятельностью общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции общего собрания акционеров и совета директоров общества.
Генеральный директор организует выполнение решений общего собрания акционеров и совета директоров общества.
Генеральный директор без доверенности действует от имени общества, в том числе представляет его интересы, совершает сделки от имени общества в пределах, установленных Федеральным законом "Об акционерных обществах" и уставом, утверждает штаты, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками общества.

Кодекса корпоративного поведения (управления), а также иного аналогичного документа эмитент не имеет.

В отчетном квартале изменения в устав и внутренние документы, регулирующие деятельность органов ОАО не вносились.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
Состав Совета директоров:
Состав Совета директоров:
Председатель: Ендин Николай Борисович. Год рождения: 1956
Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - 2000
Организация: ОАО "Капролактам"
Должность: Заместитель исполнительного директора по организации производства

Период: 2000 - 2001
Организация: ОАО "Капролактам"
Должность: Заместитель исполнительного директора по организации производства - главный инженер

Период: 2001 - 2002
Организация: ОАО "Сибур-Нефтехим"
Должность: Главный инженер завода "Капролактам"

Период: 2003 - 2003
Организация: ГУП "Кировский биохимический завод"
Должность: Исполнительный директор

Период: 2003 – наст. время
Организация: ОАО “Синтез”
Должность: Заместитель технического директора

Доля в уставном капитале эмитента: 0.04%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Члены совета директоров:
Алексеев Виктор Федорович. Год рождения: 1946
Должности за последние 5 лет:

Период: 1997 - 2000
Организация: Администрация Нижегородской области
Должность: Председатель комитета по нефтехимической промышленности

Период: 2000 - 2002
Организация: Администрация Нижегородской области
Должность: Заместитель губернатора, директор департамента нефтехимической и химической промышленности администрации Нижегородской области

Период: 2002 - 2004
Организация: ОАО "Сибур-Нефтехим"
Должность: Первый заместитель директора завода "Капролактам"

Период:  I квартал 2004 года
Организация: ОАО "Сибур-Нефтехим"
Должность: Заместитель генерального директора по связям с органами государственного управления

Период: II квартал 2004 года – настоящее время
Организация: ОАО "Сибур-Нефтехим"
Должность: Советник генерального директора по связям с органами государственного управления

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Зикеев Виктор Борисович. Год рождения: 1949
Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - 2001
Организация: Фонд имущество Нижегородской области
Должность: Главный специалист, начальник отдела, заместитель начальника управления ФИНО

Период: 2001 - 2002
Организация: Приволжское межрегиональное отделение Российского фонда федерального имущества
Должность: Начальник отдела управления федеральной собственностью и контроля ПМРО РФФИ

Период: 2002 - наст. время
Организация: Приволжское межрегиональное отделение Российского фонда федерального имущества
Должность: Заместитель начальника отделения - начальник управления приватизации федеральной собственности Приволжского межрегионального отделения РФФИ

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Хохлов Вадим Анатольевич. Год рождения: 1958
Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - 2000
Организация: ЗАО "Нефтехим"
Должность: Заместитель директора по финансам и экономике

Период: 2000 - наст. время
Организация: ОАО "Сибур-Нефтехим"
Должность: Начальник финансового управления

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Лазарев Александр Юрьевич. Год рождения: 1967
Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - 2000
Организация: ОАО "Волжская Нефтехимическая компания"
Должность: Начальник юридического отдела

Период: 2000 - 2001
Организация: ЗАО "Нефтехим"
Должность: Начальник юридического отдела

Период: 2001 - 2002
Организация: ОАО "Сибур-Нефтехим"
Должность: Начальник юридического управления

Период: 2002 - 2002
Организация: Торговый дом "Капролактам"
Должность: Директор

Период: 2003 - наст. время
Сведения не предоставлялись

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Смирнов Игорь Вадимович. Год рождения: 1956
Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - 2000
Организация: Парламент Кабардино-Балканской Республики
Должность: Помощник председателя совета республики КБР

Период: 2000 - 2002
Организация: ОАО "Сибур-Нефтехим"
Должность: Начальник управления делами

Период: 2002 – настоящее время
Организация: ОАО "Волгатрансгаз"
Должность: Помощник генерального директора

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Смирнягин Василий Александрович. Год рождения: 1936
Должности за последние 5 лет:
Период: 1979 - наст. время
Организация: Информация по запросу не предоставлена
Должность: Информация по запросу не предоставлена

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Стрелкова Наталья Алексеевна. Год рождения: 1950
Должности за последние 5 лет:
Период: 1994 - 2000
Организация: Комитет по управлению гос. имуществом администрации Нижегородской области
Должность: Начальник отдела

Период: 2000 - наст. время
Организация: ОАО "Сибур-Нефтехим"
Должность: Начальник управления собственности и корпоративного права

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Шувалов Николай Васильевич. Год рождения: 1950
Должности за последние 5 лет:
Период: 1988 - 2000
Организация: ОАО "Капролактам"
Должность: Главный архитектор - начальник отдела

Период: 2001 - наст. время
Организация: ОАО "Сибур-Нефтехим"
Должность: Главный специалист по ремонту зданий и сооружений

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Единоличный исполнительный орган эмитента: 
Генеральный директор Ваганов Леонид Сергеевич. Год рождения: 1958

Полномочия единоличного исполнительного органа эмитента переданы индивидуальному предпринимателю (Внешнему управляющему).
Внешний управляющий: Васянин Илья Павлович. Год рождения: 1949
Сведения об образовании: в 1974 году закончил Горьковский Политехнический Институт им. Жданова по специальности инженер-технолог ТООС
Должности за последние 5 лет:
Период: 1998
Организация: ЗАО “Нефтехим”, зам. генерального директора

Период: 2001
Организация: ОАО “Сибур-Нефтехим”, директор завода “Капролактам”

Период: 2001-2002
Организация: ОАО “Корунд”, исполнительный директор

Период: 1998-наст. время
Организация: ОАО "Капролактам"
Должность: внешний управляющий

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов:
За отчетный период вознаграждения и компенсации не выплачивались, льготы не предоставлялись.
Соглашений относительно таких выплат в текущем финансовом году нет.

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
	Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью общества осуществляется ревизионной комиссией. Порядок деятельности ревизионной комиссии определяется “Положением о ревизионной комиссии”, утверждаемым общим собранием акционеров.
	Ревизионная комиссия избирается в составе 3 человек общим собранием акционеров на срок до следующего годового общего собрания акционеров.
Если по каким-либо причинам выборы ревизионной комиссии на годовом общем собрании акционеров не состоялись, то полномочия действующего состава ревизионной комиссии пролонгируются до выборов ревизионной комиссии.
Полномочия отдельных членов или всего состава ревизионной комиссии могут быть прекращены досрочно решением общего собрания акционеров.
Членом ревизионной комиссии может быть как акционер общества, так и любое лицо, предложенное акционером. Члены ревизионной комиссии общества не могут одновременно являться членами совета директоров общества, а также занимать иные должности в органах управления общества.
Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности общества осуществляется по итогам деятельности общества за год, а также во всякое время по инициативе ревизионной комиссии общества, решению общего собрания акционеров, совета директоров общества или по требованию акционера (акционеров) общества, владеющего в совокупности не менее чем 10 процентами голосующих акций общества.
Внутренним документом эмитента, устанавливающим правила по предотвращению использования служебной (инсайдерской) информации является Положение по обеспечению сохранности коммерческой тайны ОАО “Капролактам”, утвержденное Приказом по ОАО “Капролактам” № 1060 от 07.10.1998 г. 

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Ревизор (ревизионная комиссия), а также и иные органы по контролю за финансово-хозяйственной деятельностью общества не сформированы.

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
За отчетный период вознаграждения и компенсации не выплачивались, льготы не предоставлялись, ввиду отсутствия сформированного органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента

Наименование показателя	Значение показателя	
	II квартал 2005 года	
Среднесписочная численность работников, чел.	40	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, тыс. руб.	1 458,6	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, тыс. руб.	241,3	
Общий объем израсходованных денежных средств, тыс. руб.	1 699,9	

Среднесписочная численность за второй квартал 2005 года составила 40 человек, а за первый квартал 2005 года – 42 человека, т.е. уменьшилась на  2 человека (на 4,8 %). В соответствии с планом внешнего управления производится сокращение штатов ОАО.
Сведения о сотрудниках (работниках), их возрасте и образовании:
Наименование показателя	Значение показателя в II квартале 2005 года	
Сотрудники (работники), возраст которых составляет менее 25 лет, % 	0	
Сотрудники (работники), возраст которых составляет от 25 до 35 лет, %	30	
Сотрудники (работники), возраст которых составляет от 35 до 55 лет, %	59	
Сотрудники (работники), возраст которых составляет более 55 лет, %	11	
Итого:	100	
из них:
имеющие среднее и/или полное общее образование, %	20	
имеющие начальное и/или среднее  профессиональное образование, %	20	
имеющие высшее профессиональное  образование, %	60	
имеющие послевузовское профессиональное  образование, %	0	

Работники ОАО “Капролактам” являются членами межрегиональной профсоюзной организации работников нефтяной, газовой отраслей промышленности и строительства РФ.

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале  эмитента
Соглашения и обязательства подобного рода отсутствуют.

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента
и о совершенных эмитентом сделках, в совершении
которых имелась заинтересованность

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество акционеров (участников) – 7457
Общее количество номинальных держателей акций –5

6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 % его уставного капитала или не менее чем 5 % его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 % уставного капитала или не менее чем 20 % их обыкновенных акций

1).	Российский фонд федерального имущества - специализированное государственное учреждение при Правительстве Российской Федерации (РФ в лице Российского фонда федерального имущества)
	ИНН 7704097841
Место нахождения: Москва, Ленинский проспект, д. 9
Почтовый адрес: 117049, Москва, Ленинский проспект, д. 9
Доля в уставном капитале эмитента: 20,00%
2).	Общество с ограниченной ответственностью "Витахим" (ООО “Витахим”)
	ИНН 5249057893
Место нахождения: Нижегородская обл., г. Дзержинск, ОАО "Капролактам"
Почтовый адрес: 606000, Нижегородская обл., г. Дзержинск, ОАО "Капролактам"
Доля в уставном капитале эмитента: 19,85%
3).	Общество с ограниченной ответственностью "АЙТИ" (ООО “АЙТИ”)
	ИНН 5262087583
Место нахождения: г. Нижний Новгород, Советский район, Окский съезд, д. 2 а
Почтовый адрес: 603600, г. Нижний Новгород, ГСП-247
Доля в уставном капитале эмитента: 18,00%
4).	Закрытое акционерное общество "Депозитарно - Клиринговая Компания"
	ИНН 7710021150
Место нахождения: 115162, г. Москва, ул. Шаболовка, д. 31, строение Б
Почтовый адрес: 115162, г. Москва, ул. Шаболовка, д. 31, строение Б
Доля в уставном капитале эмитента: 18,85% (номинальный держатель)
5)	Закрытое акционерное общество коммерческий банк "Ситибанк" (ЗАО КБ “Ситибанк”)
ИНН 7710401987
	Место нахождения: Москва, ул. Гашека, д. 8-10
Доля в уставном капитале эмитента: 7,05 % (номинальный держатель)

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции")
Доля уставного капитала эмитента, находящейся в государственной (федеральной), собственности –20 %;
Специализированное государственное учреждение при Правительстве Российской Федерации “Российский фонд федерального имущества” - осуществляющее полномочия продавца федерального имущества
Место нахождения: 119049, Москва, Ленинский проспект, д. 9
Управляющий государственным, муниципальным пакетом акций – Петров Юрий Александрович – ВРИО председателя РФФИ.

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции'') не предусмотрено.

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента
Уставом ОАО “Капролактам” ограничения количества акций, принадлежащих одному акционеру, их суммарной номинальной стоимости, максимального числа голосов, предоставляемых одному акционеру, не установлены.
Иных ограничений, связанных с участием в уставном капитале уставом ОАО не предусмотрено.

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

По состоянию на 30.03.1998 г.
Наименование: Фонд имущества Нижегородской области
Доля в уставном капитале эмитента: 20,00 %
Доля обыкновенных акций: 20,00 %

Наименование: Закрытое Акционерное Общество “Витахим”, ЗАО “Витахим”
Доля в уставном капитале эмитента: 19,85 %
Доля обыкновенных акций: 19,85 %

Наименование: Закрытое Акционерное Общество “Татнефть-НН”, ЗАО 2Татнефть-НН”
Доля в уставном капитале эмитента: 15,32 %
Доля обыкновенных акций: 15,32 %

Наименование: “Trans Cis Finance Limited”
Доля в уставном капитале эмитента: 5,94 %
Доля обыкновенных акций: 5,94 %

По состоянию на 29.04.1999 г.
Наименование: Российский фонд федерального имущества – Специализированное учреждение, осуществляющее полномочия продавца федерального имущества
Доля в уставном капитале эмитента: 20,00 %
Доля обыкновенных акций: 20,00 %

Наименование: Закрытое Акционерное Общество “Витахим”, ЗАО “Витахим”
Доля в уставном капитале эмитента: 19,85 %
Доля обыкновенных акций: 19,85 %

Наименование: закрытое акционерное общество “ПИТ”, ЗАО “ПИТ”
Доля в уставном капитале эмитента: 8,76%
Доля обыкновенных акций: 8,76 %

Наименование: Закрытое акционерное общество “Горизонт-НН”, ЗАО “Горизонт-НН”
Доля в уставном капитале эмитента: 6,57 %
Доля обыкновенных акций: 6,57 %

Наименование: “Trans Cis Finance Limited”
Доля в уставном капитале эмитента: 5,88 %
Доля обыкновенных акций: 5,88 %

По состоянию на 10.04.2000 г.
Наименование: Российский фонд федерального имущества – Специализированное учреждение, осуществляющее полномочия продавца федерального имущества
Доля в уставном капитале эмитента: 20,00 %
Доля обыкновенных акций: 20,00 %

Наименование: Закрытое Акционерное Общество “Витахим”, ЗАО “Витахим”
Доля в уставном капитале эмитента: 19,85 %
Доля обыкновенных акций: 19,85 %

Наименование: закрытое акционерное общество “ПИТ”, ЗАО “ПИТ”
Доля в уставном капитале эмитента: 8,76 %
Доля обыкновенных акций: 8,76 %

Наименование: Закрытое акционерное общество “Горизонт-НН”, ЗАО “Горизонт-НН”
Доля в уставном капитале эмитента: 6,57 %
Доля обыкновенных акций: 6,57 %

По состоянию на 10.04.2001 г.
Наименование: Российский фонд федерального имущества – Специализированное учреждение, осуществляющее полномочия продавца федерального имущества
Доля в уставном капитале эмитента: 20,00 %
Доля обыкновенных акций: 20,00 %

Наименование: Закрытое Акционерное Общество “Витахим”, ЗАО “Витахим”
Доля в уставном капитале эмитента: 19,85 %
Доля обыкновенных акций: 19,85 %

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью “АЙТИ”, ООО “АЙТИ”
Доля в уставном капитале эмитента: 18,00 %
Доля обыкновенных акций: 18,00 %

Наименование: ЧКОО “Trans Cis Finance Limited”
Доля в уставном капитале эмитента: 5,84 %
Доля обыкновенных акций: 5,84 %

По состоянию на 27.12.2001 г.
Наименование: Российский фонд федерального имущества – Специализированное учреждение, осуществляющее полномочия продавца федерального имущества
Доля в уставном капитале эмитента: 20,00 %
Доля обыкновенных акций: 20,00 %

Наименование: Закрытое Акционерное Общество “Витахим”, ЗАО “Витахим”
Доля в уставном капитале эмитента: 19,85 %
Доля обыкновенных акций: 19,85 %

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью “АЙТИ”, ООО “АЙТИ”
Доля в уставном капитале эмитента: 18,00 %
Доля обыкновенных акций: 18,00 %

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Сделок, в совершении которых имелась заинтересованность, в отчетном квартале эмитентом заключено не было.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	краткосрочная	долгосрочная	
II квартал 2005 года	
Дебиторская  задолженность, всего, тыс. руб.                     
в том числе:            	 
0	
39 666	
покупатели и  заказчики, тыс. руб.                    	74 889	39 666	
векселя к получению, тыс. руб.                    	0	0	
задолженность дочерних и зависимых обществ, тыс. руб. 	
            0	
           0	
задолженность участников по взносам
в уставный капитал, тыс. руб.	
            0	
           0	
авансы выданные, тыс. руб.   	            0	           0	
прочие дебиторы, тыс. руб.   	17 923	0	
Итого, тыс. руб.:             	74 889	39  666	

Ниже приводится перечень организаций-дебиторов, имеющих задолженность не менее            10 % от общей суммы дебиторской задолженности:

Наименование организации	Задолженность на конец отчетного периода.	
	Сумма, тыс. руб.	Доля в общей задолженности, %	
ОАО “Сибур-Нефтехим” (г. Нижний Новгород)	
86 763	
66,03	

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента
и иная финансовая информация

7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
Годовая бухгалтерская отчетность ОАО “Капролактам” за 2004 год включена в ежеквартальный отчет за I квартал 2005 года и в настоящий отчет не включается.

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
Квартальная бухгалтерская отчетность ОАО “Капролактам” за II квартал 2005 года

БУХГАЛТЕРСКИЙ  БАЛАНС
на 1 июля 2005 г.
	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
	Дата (год, месяц, число)	2005	07	25	
Организация: Открытое Акционерное Общество "Капролактам"	по ОКПО	05757587	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	5249014000	
Вид деятельности: сдача в аренду недвижимого имущества	по ОКВЭД	70202/70122	
Организационно-правовая форма / форма собственности: Открытое Акционерное Общество	по ОКОПФ/ОКФС	47	31	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384/385	
Местонахождение (адрес) г. Дзержинск Нижегородской области, восточный промрайон		
АКТИВ	Код показателя	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы 	110	0	0	
Основные средства 	120	9221	8518	
Незавершенное строительство 	130	670	693	
Доходные вложения в материальные ценности	135	0	0	
Долгосрочные финансовые вложения 	140	549323	5842	
Отложенные налоговые активы	145	152614	44322	
Прочие внеоборотные активы	150	0	0	
ИТОГО по разделу I	190	711828	59375	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	19954	8197	
в том числе
сырье, материалы и другие аналогичные ценности)	211	
11144	
7816	
животные на выращивании и откорме	212	0	0	
затраты в незавершенном производстве 	213	0	0	
готовая продукция и товары для перепродажи 	214	544	367	
товары отгруженные 	215	0	0	
расходы будущих периодов	216	8266	14	
прочие запасы и затраты	217	0	0	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям 	220	18176	18107	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	42806	39666	
в том числе покупатели и заказчики 	231	42806	39666	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	
240	
168453	
92812	
в том числе покупатели и заказчики 	241	156220	74889	
прочие дебиторы	246	12233	17923	
Краткосрочные финансовые вложения 	250	167728	175125	
Денежные средства	260	1706	11808	
Прочие оборотные активы	270	0	0	
ИТОГО по разделу II	290	418823	345715	
БАЛАНС	300	1130651	405090	

ПАССИВ	Код показателя	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал 	410	510998	510998	
Собственные акции, выкупленные у акционеров		(   0		
Добавочный капитал 	420	151748	151393	
Резервный капитал 	430	0		
в том числе резервы, образованные в соответствии с законодательством	431	0		
в том числе резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	0		
Фонд социальной сферы 	440	0		
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	-162225	-732105	
ИТОГО по разделу III	490	500521	-69714	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	510	0		
Отложенные налоговые обязательства	515	-118	-117	
Прочие долгосрочные обязательства	520	391677	372498	
ИТОГО по разделу IV	590	391559	372381	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	610			
Кредиторская задолженность	620	238571	102423	
в том числе:
поставщики и подрядчики 	
621	
168374	
35335	
задолженность перед персоналом организации	622	18	7	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами 	623	0	101	
задолженность по налогам и сборам)	624	70176	66977	
прочие кредиторы	625	3	3	
Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов 	630	0		
Доходы будущих периодов 	640	0		
Резервы предстоящих расходов 	650	0		
Прочие краткосрочные обязательства	660	0		
ИТОГО по разделу V	690	238571	102423	
БАЛАНС	700	1130651	405090	
Справка о наличии ценностей, учитываемых на забалансовых счетах				
Арендованные основные средства 				
в том числе по лизингу				
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение 				
Товары, принятые на комиссию 				
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов 				
Обеспечения обязательств и платежей полученные 				
Обеспечения обязательств и платежей выданные				
Износ жилищного фонда				
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов 				
Нематериальные активы, полученные в пользование				

ОТЧЕТ  О  ПРИБЫЛЯХ  И  УБЫТКАХ
за январь-июнь 2005 года

	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
	Дата (год, месяц, число)	2005	07	15	
Организация: Открытое Акционерное Общество "Капролактам"	по ОКПО	05757587	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	5249014000	
Вид деятельности: сдача в аренду недвижимого имущества	по ОКВЭД	70202/70122	
Организационно-правовая форма / форма собственности: Открытое Акционерное Общество	по ОКОПФ/ОКФС	47	31	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384/385	
Местонахождение (адрес) г. Дзержинск Нижегородской области, восточный промрайон		
Наименование показателя	Код 	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
I. Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	389	1513	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	78	1134	
Валовая прибыль	029	311	379	
Коммерческие расходы	030	0	(0)	
Управленческие расходы	040	8729	(16442)	
Прибыль (убыток) от продаж 	050	-8418	-16063	
II. Прочие доходы и расходы				
Проценты к получению	060	0	0	
Проценты к уплате	070	0	(0)	
Доходы от участия в других организациях	080	0	0	
Прочие операционные доходы	090	248243	126882	
Прочие операционные расходы	100	(555537)	(308133)	
Внереализационные доходы	120	2719	3143	
Внереализационные расходы	130	(148947)	(39190)	
Прибыль (убыток) до налогообложения 	140	-461940	-233361	
Отложенные налоговые активы	141	-714	49242	
Отложенные налоговые обязательства	142	2	3	
Текущий налог на прибыль (убыток)	150	0	(0)	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	190	-462656	-184182	
СПРАВОЧНО.
Постоянные налоговые обязательства (активы)	200	652	49179	
Базовая прибыль (убыток) на акцию	201	0,91	0,36	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	202	0,91	0,36	

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
Эмитент не составляет сводную (консолидированную) бухгалтерскую отчетность.

7.4. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж.
Продажа продукции на экспорт в 2002 – 2004 годах и в 2-м квартале 2005 года не производилась. 

7.5. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года до даты окончания отчетного квартала:

1)	Продажа имущества, восстановительная остаточная стоимость которого выше рыночной (оценочной) стоимости. По состоянию на 01.07.2005 г. первоначальная стоимость недвижимого имущества составляет 11 428 023 рубля, остаточная стоимость недвижимого имущества составляет – 6 461 946 рублей. По состоянию на 01.01.2005 г. первоначальная стоимость недвижимого имущества составляет 11 973 889,0 рублей, остаточная стоимость недвижимого имущества составляет – 6 859 188,0 рублей.
2)   Списание задолженности по векселям АОЗТ “Чинко” на сумму 121 425 тыс. руб. 

7.6. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
1).	В 1998 году Собранием кредиторов ОАО “Капролактам” от 07.08.1998 принято решение о введении и Определением Арбитражного суда Нижегородской области от 11.08.1998 г. по делу № А43-1753/98-24-72 введено внешнее управление имуществом ОАО “Капролактам” сроком на 12 месяцев. Тем же Определением прекращены полномочия органов управления обществом, отстранен от выполнения обязанностей генеральный директор Ваганов Леонид Сергеевич, арбитражным управляющим назначен Васянин Илья Павлович. 
Определениями Арбитражного суда Нижегородской области от 14.09.1999 г., 08.06.2000 г., 05.09.2000 г. срок внешнего управления и полномочия внешнего управляющего Васянина И.П. продлены до 31.12.2008 г.
2).	Решением Дзержинского городского суда Нижегородской области от 22.04.2003 г. по делу № 2-52 о взыскании авторского вознаграждения, определено взыскать с ОАО “Капролактам” в пользу Ткачева Ю.Ф., Катышева А.В., Мараева В.В. недоплаченное авторское вознаграждение за 2001 год по 258 586,58 рублей в пользу каждого, а также пени за несвоевременную выплату авторского вознаграждения за период с 01.04.2002 г. по 22.04.2003 г. включительно по 40 029,20 рублей в пользу каждого и госпошлину в госдоход 13 437,70 рублей.
3).	Решением Арбитражного суда Нижегородской области от 07.10.2003 г. по делу       № А43-1809/03-18-5/49 утверждено Мировое соглашение между ОАО “Сибур-Нефтехим” и кредиторами с суммой требования 39 090 788,84 рублей.
4).	Решением Арбитражного суда Нижнего Новгорода по делу № А43-14504/03-31-650 от 03.12.2003 г. признаны неправомерными действия Налоговой инспекции по доначислению налога на землю по результатам камеральной проверки уточненного расчета по налогу на землю за 2003 год и уплате налога.
5).	Решением Арбитражного суда Нижегородской области от 02.04.2004 года по делу № А43-11551/02-11-518 признано недействительным решение Межрайонной инспекции Министерства Российской Федерации по налогам и сборам № 2 по Нижегородской области от 05.11.2002 г. № 164 о привлечении к налоговой ответственности за совершение налогового правонарушения. Таким образом, у ИМНС не имеется оснований для доначисления ОАО земельного налога за 1999-2001 годы в сумме 51 386 159,49 рублей.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте
и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте

8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента
Разбивка уставного капитала эмитента по категориям акций:
o	обыкновенные акции 
общая номинальная стоимость – 510 998 488 рублей
доля в уставном капитале – 100 %;
o	привилегированные акции
общая номинальная стоимость – 0 рублей
доля в уставном капитале – 0 %.

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Изменения размера уставного капитала не имели места.

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
В соответствии с Уставом Общества создается резервный фонд в размере 15 % уставного капитала общества. Величина ежегодных отчислений составляет 5 % от чистой прибыли общества. Иные фонды создаются по усмотрению Собрания акционеров общества.

II квартал 2005 года
Резервный фонд не сформирован в виду отсутствия чистой прибыли.
Прочие фонды на ОАО “Капролактам” на 30.06.2005 г. не сформированы.

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента.

Высшим органом управления Общества является общее собрание акционеров.
Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, не позднее чем за 30 дней до даты его проведения.
В указанные сроки сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть направлено каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, почтовым отправлением или вручено каждому из указанных лиц под роспись.
Общество вправе дополнительно информировать акционеров о проведении общего собрания акционеров через средства массовой информации (телевидение, радио), а также сеть Интернет.
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований.
Проводимые помимо годового общие собрания акционеров являются внеочередными.
Внеочередное общее собрание акционеров проводится по решению совета директоров общества на основании его собственной инициативы, требования ревизионной комиссии общества, аудитора общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества на дату предъявления требования.
Созыв внеочередного общего собрания акционеров по требованию ревизионной комиссии общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, осуществляется советом директоров общества.
В течение 5 дней с даты предъявления требования ревизионной комиссии общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентами голосующих акций общества, о созыве внеочередного общего собрания акционеров советом директоров общества должно быть принято решение о созыве внеочередного общего собрания акционеров либо об отказе в его созыве.
Для целей настоящего пункта датой представления требования о созыве внеочередного общего собрания акционеров считается дата получения требования обществом.
Решение совета директоров общества о созыве внеочередного общего собрания акционеров или мотивированное решение об отказе в его созыве направляется лицам, требующим его созыва, не позднее 3 дней с момента принятия такого решения.
Решение об отказе в созыве внеочередного общего собрания акционеров по требованию ревизионной комиссии общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, может быть принято только по основаниям, установленным Федеральным законом “Об акционерных обществах”.
Внеочередное общее собрание акционеров, созываемое по требованию ревизионной комиссии общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 % голосующих акций общества, должно быть проведено в течение 40 дней с момента принятия решения о его проведении советом директоров общества.
В случаях, когда в соответствии со ст. 68 — 69 Федерального закона “Об акционерных обществах” совет директоров общества обязан принять решение о проведении внеочередного общего собрания акционеров, такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 40 дней с момента принятия решения о его проведении советом директоров общества.
В случае если в течение установленного Федеральным законом “Об акционерных обществах” срока советом директоров общества не принято решение о созыве внеочередного общего собрания акционеров или принято решение об отказе в его созыве, внеочередное общее собрание акционеров может быть созвано органами и лицами, требующими его созыва.
При этом органы и лица, созывающие внеочередное общее собрание акционеров, обладают предусмотренными Федеральным законом “Об акционерных обществах” полномочиями, необходимыми для созыва и проведения общего собрания акционеров.
В этом случае расходы на подготовку и проведение общего собрания акционеров могут быть возмещены по решению общего собрания акционеров за счет средств общества.

Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента.
Общество обязано ежегодно проводить годовое общее собрание акционеров. Годовое общее собрание акционеров проводится в сроки не ранее чем через 2 месяца и не позднее чем через 6 месяцев после окончания финансового года.

Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений.
Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в совет директоров и ревизионную комиссию общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, определенный в уставе общества, а также кандидата на должность генерального директора. 
Такие предложения должны поступить в общество не позднее 60 дней после окончания финансового года.
Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров должно содержать формулировку каждого предлагаемого вопроса. Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров может содержать формулировку решения по каждому предлагаемому вопросу.
Предложение о выдвижении кандидатов для избрания на годовом и внеочередном общем собрании акционеров должно содержать наименование органа, для избрания в который предлагается кандидат, а также по каждому кандидату:
•	фамилию, имя и отчество;
•	дату рождения;
•	сведения об образовании, в том числе повышении квалификации (наименование учебного учреждения, дата окончания, специальность);
•	места работы и должности за последние пять лет;
•	должности, занимаемые в органах управления других юридических лиц, за последние пять лет;
•	перечень юридических лиц, участником которых является кандидат с указанием количества принадлежащих ему акций, долей паев в уставном (складочном) капитале этих юридических лиц;
•	перечень лиц, по отношению к которым кандидат является аффилированным лицом с указанием оснований аффилированности;
•	адрес, по которому можно связаться с кандидатом.
Предложения о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров и о выдвижении кандидатов вносятся в письменной форме с указанием имени (наименования) представивших их акционеров (акционера), количества и категории (типа) принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами (акционером).
Совет директоров общества обязан рассмотреть поступившие предложения и принять решение о включении их в повестку дня общего собрания акционеров или об отказе во включении в указанную повестку дня не позднее 5 дней после установленных уставом окончания сроков поступления в общество предложений в повестку дня годового общего собрания акционеров и кандидатов в совет директоров и ревизионную комиссию общества, а также кандидата на должность единоличного исполнительного органа.
Вопрос, предложенный акционерами (акционером), подлежит включению в повестку дня общего собрания акционеров, равно как выдвинутые кандидаты подлежат включению в список кандидатур для голосования по выборам в соответствующий орган общества, за исключением случаев, если:
•	акционером (акционерами) не соблюдены сроки, установленные уставом общества;
•	акционер (акционеры) не является владельцем не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества;
•	предложение не соответствует требованиям, предусмотренным п.п. 3 и 4 ст. 53 Федерального закона “Об акционерных обществах” и основанным на них требованиям пунктам Устава общества;
•	вопрос, предложенный для внесения в повестку дня общего собрания акционеров общества, не отнесен к его компетенции законом и уставом общества и (или) не соответствует требованиям Федерального закона “Об акционерных обществах” и иных правовых актов Российской Федерации.
Мотивированное решение совета директоров общества об отказе во включении предложенного вопроса в повестку дня общего собрания акционеров или кандидата в список кандидатур для голосования по выборам в соответствующий орган общества направляется акционерам (акционеру), внесшим вопрос или выдвинувшим кандидата, не позднее 3 дней с даты его принятия.
Совет директоров общества не вправе вносить изменения в формулировки вопросов, предложенных для включения в повестку дня общего собрания акционеров, и формулировки решений по таким вопросам.
Помимо вопросов, предложенных акционерами для включения в повестку дня общего собрания акционеров, а также в случае отсутствия таких предложений, отсутствия или недостаточного количества кандидатов, предложенных акционерами для образования соответствующего органа, совет директоров общества вправе включать в повестку дня общего собрания акционеров вопросы или кандидатов в список кандидатур по своему усмотрению.

Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами).
К информации (материалам), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров общества, относятся годовые отчеты, годовая бухгалтерская отчетность, в том числе заключение аудитора, заключение ревизионной комиссии общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, сведения о кандидате (кандидатах) в исполнительные органы общества, совет директоров, ревизионную и счетную комиссии общества, в аудиторы общества, проект изменений и дополнений, вносимых в устав общества, или проект устава общества в новой редакции, проекты внутренних документов общества, утверждаемых общим собранием акционеров, проекты решений общего собрания акционеров, а также иные документы, утвержденные решением совета директоров общества.

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Химокомплекс" 
(ООО “Химокомплекс”)
Место нахождения: Москва, Центр, ул. Мясницкая, дом 20
Почтовый адрес: 101851, Москва, Центр, ул. Мясницкая, дом 20
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица:  % 
Доля в уставном капитале эмитента – 0 %
Доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента – 0%.

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Отвод" (ООО “Отвод”)
Место нахождения: г. Дзержинск Нижегородской области, ул. Менделеева, база ООО "ДзержинскВолгонефтехиммонтаж"
Почтовый адрес: 606000, г. Дзержинск Нижегородской области, ул. Менделеева, база ООО "ДзержинскВолгонефтехиммонтаж"
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица:  %
Доля в уставном капитале эмитента – 0 %
Доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента – 0%.

Наименование: Закрытое акционерное общество "Чинко" (ЗАО “Чинко”)
Место нахождения: г. Дзержинск Нижегородской области
Почтовый адрес: 606000, г. Дзержинск Нижегородской области
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: %
Доля в уставном капитале эмитента – 3,02 %
Доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента – 3,02 %.

Наименование: Закрытое акционерное общество "Инвестиционная компания "Капролактам-Инвест" (ЗАО “ИК “Капролактам-Инвест”)
Место нахождения: г. Дзержинск Нижегородской области, ул. Урицкого, дом 6
Почтовый адрес: 606008, г. Дзержинск Нижегородской области, ул. Урицкого, дом 6
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица:  %
Доля в уставном капитале эмитента – 0 %
Доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента – 0%.

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом

1).	
Дата совершения сделок: 28.12.2000 г.
Контрагент по сделкам: ОАО “Сибур-Нефтехим” 
Место нахождения контрагента: 603095, г. Нижний Новгород, ул. Ошарская, д. 63, ГСП-247
Описание сделок: заключение договоров аренды № СНХК-8, № СНХК-9, № СНХК-17 от 28.12.2000 г. зданий, сооружений и передаточных устройств, оборудования и транспорта для использования в производственных целях.

2).	
Даты совершения сделок: 10.07.2001 г., 11.07.2001 г., 27.07.2001 г., 14.09.2001 г., 25.09.2001 г., 26.09.2001 г., 28.09.2001 г., 01.10.2001 г., 13.10.2001 г., 03.12.2001 г., 05.12.2001 г., 10.12.2001 г., 14.12.2001 г., 17.12.2001 г., 18.12.2001 г., 21.12.2001 г., 26.12.2001 г.
Контрагент по сделкам: ОАО “Сибур-Нефтехим” 
Место нахождения контрагента: 603095, г. Нижний Новгород, ул. Ошарская, д. 63, ГСП-247

Описание сделок: заключен ряд договоров приобретения ценных бумаг на условиях закрытой подписки на общую сумму 764 000 тыс. руб., что составляет 34,74 % от общей стоимости активов ОАО “Капролактам”. В качестве оплаты эмитент передал в собственность контрагента производственно-технологические комплексы, отдельные производственные корпуса и движимое имущество. Сделки зарегистрированы в Государственном учреждении юстиции по регистрации прав на недвижимое имущество и сделок с ним на территории Нижегородской области.

	3).
Дата совершения сделки: 22.12.2003 г.
Контрагент по сделке: ОАО “Сибур-Нефтехим” 
Место нахождения контрагента: 603095, г. Нижний Новгород, ул. Ошарская, д. 63, ГСП-247

Описание сделки: заключено соглашение (соглашение об отступном № ВУ-0552/СНХ-7463), согласно которому, в счет погашения кредиторской задолженности ОАО “Капролактам” передает  имущество на сумму 118 955 750,40 рублей (что составляет 6 % от общей стоимости активов ОАО).

4)
Дата совершения сделки: 01.11.2004г.
Предмет и иные существенные условия сделки: купля-продажа обыкновенных акций ОАО “Сибур-Нефтехим”
Сделка зарегистрирована реестродержателем ОАО “Сибур-Нефтехим”
Стоимость сделки 250 240 230 руб. (14,6% от балансовой стоимости активов эмитента)
Сведения об одобрении сделки: решение комитета кредиторов от 03.12.2003г.

5)
Дата совершения сделки: 31.01.2005г.
Предмет и иные существенные условия сделки: купля-продажа обыкновенных акций ОАО “Сибур-Нефтехим”
Сделка зарегистрирована реестродержателем ОАО “Сибур-Нефтехим”
Стоимость сделки 261 111 000 руб. (15,2% от балансовой стоимости активов эмитента)
Сведения об одобрении сделки: решение комитета кредиторов от 03.12.2003г.

6)
Дата совершения сделки: 20.06.2005г.
Предмет и иные существенные условия сделки: купля-продажа обыкновенных акций ОАО “Сибур-Нефтехим”
Сделка зарегистрирована реестродержателем ОАО “Сибур-Нефтехим”
Стоимость сделки 261 111 000 руб. (30,6 % от балансовой стоимости активов эмитента)
Сведения об одобрении сделки: решение комитета кредиторов от 25.04.2005г.

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Кредитных рейтингов эмитенту не присваивалось.

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

Категория: обыкновенные именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 1 рубль
Количество акций, находящихся в обращении: 510 998 488 шт.
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения: 0 (размещение завершено)
Количество акций, находящихся на балансе ОАО “Капролактам”: 510 998 488
Регистрационный номер: 1-01-00044-А
Дата регистрации: 04.07.2003 г.

Права владельца акций:
Акционерами Общества могут быть любые юридические и физические лица на правах и условиях, определяемых настоящим Уставом. Каждая обыкновенная акция Общества имеет одинаковую номинальную стоимость и предоставляет ее владельцу одинаковый объем прав. Акционеры - владельцы обыкновенных акций имеют право:
·	участвовать в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции как лично, так и через своего представителя;
·	отчуждать принадлежащие им акции без согласия других акционеров и общества;
·	акционеры общества имеют преимущественное право приобретения размещаемых посредством открытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории;
	акционеры общества, голосовавшие против или не принимавшие участия в голосовании по вопросу о размещении посредством закрытой подписки акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, имеют преимущественное право приобретения дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, размещаемых посредством закрытой подписки, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории. Указанное право не распространяется на размещение акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, осуществляемое посредством закрытой подписки только среди акционеров, если при этом акционеры имеют возможность приобрести целое число размещаемых акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, пропорционально количеству принадлежащих им акций соответствующей категории;
·	получать долю чистой прибыли (дивиденды), подлежащую распределению между акционерами в порядке, предусмотренном законом и уставом;
·	получать часть имущества общества (ликвидационная квота), оставшегося после ликвидации общества, пропорционально числу имеющихся у него акций соответствующей категории;
·	иметь доступ к документам общества в порядке, предусмотренном законом и уставом, и получать их копии за плату;
·	осуществлять иные права, предусмотренные законодательством, уставом и решениями общего собрания акционеров, принятыми в соответствии с его компетенцией.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
Иных ценных бумаг, кроме акций ОАО “Капролактам” не эмитировало.

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Таковые лица отсутствуют, так как ОАО “Капролактам” облигаций не эмитировало.

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Такие условия отсутствуют. (см. выше).

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Регистратор эмитента:
Полное и сокращенное фирменные наименования: Общество с ограниченной ответственностью “Первый независимый регистратор” (Дзержинский филиал), ООО “Первый независимый регистратор” 
Место нахождения регистратора: г. Нижний Новгород, пр. Гагарина, 11
Почтовый адрес: 606000, Нижегородская область, г. Дзержинск, ул. Грибоедова, 7

Лицензии регистратора на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг:
Номер: 10-000-1-00270
Дата выдачи: 24.12.2002
Срок действия: не установлен
Орган, выдавший указанную лицензию: Федеральная комиссия по рынку ценных бумаг
Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 30.12.1996.

Документарных ценных бумаг эмитента с обязательным централизованным хранением эмитент не имеет
Депозитария (депозитариев) не имеется

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Экспорт капитала ОАО “Капролактам” не имеет места.

8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Так как ОАО “Капролактам” находится в процедуре банкротства с 1998 года, доходы по ценным бумагам эмитента не начисляются и не выплачиваются. Таким образом, налогообложение таких доходов не рассматривается.

8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента
Доходы по ценным бумагам эмитента не начисляются и не выплачиваются в силу ФЗ “Об акционерных обществах” и ФЗ “О несостоятельности (банкротстве)” с 1998 года.

8.10. Иные сведения
Иной информации эмитент не имеет.